

BERG-SPLITTER**Mit Gauck im Bonner Plenarsaal**

Freundschaft Ohne Charles de Gaulle und Konrad Adenauer geht es auch 50 Jahre später noch nicht: Als im alten Bonner Plenarsaal das 50-jährige Bestehen des Elysée-Vertrags gefeiert wurde, geschah das vor dem Bild der Begründer der deutsch-französischen Freundschaft.

Bundespräsident Joachim Gauck würdigte in Anwesenheit des ehemaligen Premierministers Frankreichs, Alain Juppé, in seiner Ansprache die engen Beziehungen beider Länder. Sie zeige sich nicht nur auf politischer Ebene, sondern auch durch Freundeskreise und Städtepartnerschaften, Austauschprogramme und bilaterale Gesellschaften. Wer sich verstehen will, muss aber vor allem die Sprache des anderen sprechen, und so waren auch Schüler des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums Bergisch Gladbach nach Bonn geladen. Die Schülergruppe gehört dem deutsch-französischen bilingualen Zweig der Schule an und pflegt daher besonders enge Kontakte zum Nachbarland. (spe)